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2024～2025  会長 石 川 秀 一  幹事 岩波嘉寿夫 

◼ 会長挨拶 石川秀一君 

今日7月16日は「駅弁記念日」です。東北本線宇都宮駅で白木

屋さんのホテル旅館がお弁当を売り出したのが最初ということで、記

念日になっております。その他に「虹の日」七色（716）という語呂合

わせで虹の日というのもあります。高見山というハワイ出身の力士が

おりましたが、7月16日に初めて優勝したということで「外国人力士の

日」でもあります。 

ロータリーでは8月3日に新会員セミナーが開催されます。これは3

年未満の会員はどうぞおいでくださいということで、募集がかかって

おります。希望の人がいましたら私の方で推薦します。場所は塩尻

の長村屋さんで8月3日の12時半からとなります。あと、7月31日が締

め切りですが今年度のRLIの参加募集がきております。こちらも塩尻の長村屋さんで開催される予定になっております。 

ボーイスカートと合同で行う「新年餅つき」ですが、1月12日（日）に行うことになりましたのでご報告いたします。今年度青

少年育成補助金事業で支援を行う予定の「すえひろプロジェクト」からチラシができましたのでご覧ください。 

次年度諏訪グループガバナー補佐の推薦書、任命書が地区より届いておりますので、本日お越しの山崎ガバナー補佐

より、髙山君にお渡しいただきます。 

◼ お客様 

諏訪グループガバナー補佐 山崎 廣和様 

ガバナー補佐事務局 事務局長 宮坂 邦彦様 

◼ 理事会報告・幹事報告 岩波嘉寿夫君 

➢ 本日の例会は、ガバナー補佐事前訪問です。地区諏訪グループ

ガバナー補佐山崎廣和様よろしくお願いします。 

例会終了後、第1回グテブ協議会を行います。 

➢ 第3回理事役員会が7月2日（火）に行われました。 

➢ 8月3日茅野どんばん踊り連参加及び道路清掃について、詳細は7月19日の代表者会議で決定されます。会員への連

絡は7月30日以降となります。7月30日例会終了後に踊りの練習をします。 

➢ こんにちはパーティー・納涼会を8月6日（火）ホテル紅やで開催します。詳細はクラブ管理運営委員会より連絡します。 

➢ 諏訪大社ロータリークラブの法被・Tシャツの追加購入が承認されました。 

➢ 前期会費の引き落としは7月16日（火）となります。 

➢ 美しい環境づくり諏訪地域推進会議の負担金と長野日報の暑中見舞いの掲載は例年通りとします。 

➢ 社会奉仕委員会が7月2日（火）例会前に行われました。 

◼ 委員長報告 クラブ会計 大石壮太郎君 

会計を今年度やらせていただきますが内容を発表させていただきます。活動趣旨としては、会員様からお預かりしたクラ

ブ全資産を明朗かつ誠実に扱っていき、なおかつクラブ活動が円骨に行えるような迅速丁寧な業務を行ってまいります。 

活動計画といたしまして、クラブ全資産の保管管理、クラブ会費の徴収、入出金の管理、予算編成・決算業務について、

会計報告、業務管理体制の簡素化、その他関連業務について今年度クラブ会計やらせていただきます。 
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◼ ひとことコーナー 大石壮太郎君 

諏訪大社に関わるアニメ「逃げ上手の若君」の TV放送が始まりました。映画化も決まっているようで、聖地巡礼でこの諏訪

の地が大変アニメで潤う環境があるかと思うので、今後もこの映画とともに諏訪のまちづくりを行っていきたいということで、ご

興味のある皆様には盛り上げの協力をぜひお願いしたい。 

「SUWA×文楽 2024」ですが、現在目標の第一段階 300 万円はクリアしましたが、倍の 600 万円が必要だということで、

今後継続して寄付活動を行ってまいります。企業様皆様からのご寄付もそうですが、ロータリークラブからも寄付できるよう

でしたらと思い周知させていただきました。 

近年、中学・高校の部活動がなくなり地域への移行が始まるという主旨のようですが、部活動の教育者がすごく足りなく私

の息子たちも指導者がいないということで大変困っています。部活の代わりにボランティアで経験者が教えるということをや

っていますが、今後はクラブチームができ、これに移行されていくと思われます。こういった多くのクラブチームの運営に企

業での協賛、社会奉仕活動としてクラブで応援できるか、検討をいただければ幸いです。 

◼ 例会プログラム ガバナー補佐 山崎廣和様 

第 2600 地区は 9 グループ 52 クラブ、1837 人が現在メンバーとしています。

一番多かったときで 59 クラブ、2500 名の時代がありました。大変会員が減っ

ているというのが大きな課題だとしてわかると思います。20名以下のクラブ会員

の高齢化と退会、若年・女性会員の入会が少ない、入会して 3年で辞めてしま

う会員が 30%。現在の組織は 2500名越えのもので、1800名の時代になって

も対応が非常に遅れているのが一番大きな課題になっていると思います。これ

は RI も日本も地区もやはりその体制に即したような形にしていかないといけな

い。これが大きな課題だというふうに思います。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 

出 席 ニコニコ BOX 

会員数 31名 利用者数 14名 

出席対象 31名 今回の金額 15,000円 

出席者 23名 今年度累計 37,000円 

出席率 74.1% 今年度目標額 90万円 

今年度出席率 70.9% 達成率 4.1% 

◼ ニコニコメッセージ 

石川会長「山崎ガバナー様、今日はよろしくお願いいたし

ます。」 

 

 

 

◼ 7月例会プログラム・行事予定 

7/23(火) － 指定休日  

7/30(火) 1311回 通常例会 ガバナー公式訪問  クラブ協議会② 

◼ 8月例会プログラム・行事予定 

8/03(土)  茅野どんぱん 踊り連・清掃ボランティアに参加 

8/06(火) 1312回 家族例会 こんにちはパーティー&納涼会 （ホテル紅や） 

8/13(火) － 指定休日  

8/20(火) 1313回 通常例会 
2600地区会員増強委員長 金児 進様卓話 

第4回理事役員会 

8/27(火) 1314回 通常例会 入会勧誘メンバーピックアップ 

 


